

Declaración Institucional de la Diputación de Cáceres sobre la situación en Gaza

La **Diputación Provincial de Cáceres** rechaza rotundamente y de manera unánime las graves **violaciones del Derecho Internacional Humanitario** y el **bloqueo israelí a la entrada de ayuda humanitaria en Gaza**. Esta situación ha provocado una hambruna generalizada y la muerte de cientos de niños y niñas por inanición, lo que se suma a los asesinatos, por parte del ejército israelí, de civiles que buscaban alimentos.

Prácticamente toda la población de Gaza está **desplazada y asediada**, sin un lugar seguro. La ONU advierte que el **100% de Gaza está en riesgo de hambruna**, con más de medio millón de personas en fase catastrófica. Las instituciones no podemos ser indiferentes ante esta masacre, en la que han sido asesinados más de 18.000 niños y niñas en menos de dos años. El sistema de salud ha colapsado, con el 94% de los hospitales dañados o destruidos y atención médica bajo ataque permanente.

El modelo de ayuda impuesto por el Gobierno de Israel excluye a las agencias humanitarias, politizando la asistencia y violando principios fundamentales del derecho.

Por todo ello, la Diputación Provincial de Cáceres exige al **Gobierno de España, a los líderes europeos y a los estados aliados de Israel** que ejerzan su influencia para lograr:

- Un **alto el fuego inmediato y definitivo** y el fin del asedio a la población palestina.
- La **protección efectiva de la población civil**, conforme al Derecho Internacional Humanitario.
- La **apertura total y sostenida de todos los pasos fronterizos** para garantizar la entrada masiva de ayuda humanitaria sin condiciones políticas.
- El **respeto y restablecimiento pleno del mandato de UNRWA** y todas las agencias humanitarias.
- La **suspensión de los castigos colectivos** como arma de guerra, incluyendo el uso del hambre y el desplazamiento forzado.